

Paco Carmona Limón propone un cambio en Andújar con la implicación de toda la ciudadanía

Una Concejalía de Empresa e Industria, la remodelación de la plaza del Camping y un Plan Estratégico en torno al lince Iberico, figuran entre las 200 medidas que plantea el PP

20 febrero 2023

El candidato a la Alcaldía de Andújar por el Partido Popular, Paco Carmona Limón, ha propuesto esta mañana un cambio de rumbo en la ciudad con la implicación de todos los ciudadanos para crear oportunidades, especialmente para los jóvenes.

Bajo el lema ‘Andújar, el cambio eres tú’, Carmona Limón ha apelado a la participación de los vecinos en esa transformación, ya que “el cambio somos todos, las cosas no cambian por sí solas y todo el mundo es protagonista del cambio que la ciudad necesita”. “Yo ofrezco mi trabajo, mi compromiso, mi gestión, mi experiencia, pero necesito que toda Andújar participe de ese cambio”, ha resaltado durante un acto informal tomando un café, donde ha estado acompañado del delegado del gobierno de la Junta de Andalucía en Jaén y presidente local del PP, Jesús Estrella.

El candidato ha adelantado que el 17 de marzo presentará la candidatura completa en ‘El Jardín’, un equipo de personas “comprometidas con Andújar” de diferentes sectores que representan todos los ámbitos de gestión del Ayuntamiento. “He formado un gran equipo profesional para llevar a la ciudad a ese lugar que todos queremos, ese lugar de prosperidad, de ilusión, de alegría, de expectativas y de crear oportunidades, especialmente para nuestros jóvenes, ese es mi compromiso”, ha subrayado.

Durante el diálogo, Estrella ha destacado la importancia de “alinear el modelo de gestión” en el Ayuntamiento con el de la Junta para “que Andújar salga ganando”. “Yo noto ganas de cambio, ganas de que pase aquí en Andújar lo que ha pasado en Andalucía”, ha dicho. “Y tú (Paco) eres el único que puede hacerlo posible”, ha añadido.

Carmona Limón ha coincidido en que la ciudad tiene que ir hacia esa “empatía” con la actuación de la Junta y dar “una atención especial” a las empresas, por eso ha anunciado una Concejalía “exclusiva” para las empresas. “Un concejal que se dedique a ir por los polígonos y apoyar a los empresarios día a día, y evitemos que las empresas se tengan que ir fuera porque el Ayuntamiento no ha hecho sus deberes”, ha apuntado. Asimismo, ha señalado que trabajará para que la ciudad adquiera el protagonismo que se merece por su tamaño y



ANDÚJAR

Andújar
el cambio
eres tú

NOTA DE PRENSA

por estar al pie de la autovía.

Paco Carmona Limón

El candidato ha avanzado seis de 200 propuestas del programa electoral del Partido Popular, que suponen “200 oportunidades para los vecinos de Andújar, empuje para lograr progreso y solidaridad con las personas más vulnerables”.

De este modo, el PP propone un Gobierno que esté “al lado de los empresarios que crean empleo” con la creación de una Concejalía de Empresa e Industria, y un Plan Estratégico en torno al Lince Ibérico para impulsar el turismo.

Asimismo, el candidato ha hecho hincapié en la necesidad de revertir la pérdida de población de la ciudad y ha anunciado en este sentido que, si el PP logra el Gobierno Municipal, implementará una ayuda a la natalidad con 300 euros por nacimiento en familias que no superen el SMI (15.120 euros) y que lleven dos años empadronados en el municipio, además de bonificación de la plusvalía municipal cuando se trate de donaciones o herencias de padres a hijos.

Para el sector agrario y los vecinos que viven o trabajan fuera del casco urbano, Carmona Limón prevé crear una brigada municipal de caminos con maquinaria propia para el arreglo y mejora de caminos rurales 365 días al año. “El agricultor necesita que los caminos estén en buenas condiciones porque es una herramienta de trabajo. Le da más movilidad, ahorra en combustible, ahorra en gastos, así que mantener los caminos públicos en buenas condiciones es fundamental.

Lo tenemos muy claro, debemos tener una brigada mecanizada, lo tienen los pueblos de nuestro entorno”, ha apuntado.

En cuanto al casco urbano, ha explicado que su programa cuenta con propuestas para todos los barrios, entre ellas y de forma muy especial, la regeneración de espacios públicos, como es devolver a Andújar una zona verde emblemática que nunca debió perder a través de una reforma integral de la Plaza del Camping.

Jesús Estrella ha destacado “la capacidad de trabajo” de Carmona Limón como uno de sus principales avales para lograr la confianza de sus vecinos.

Para la campaña, el PP ha creado una canción para apelar al cambio en la ciudad. Bajo el título de ‘Andújar va conmigo’, está compuesta y producida por Antonio Torres e interpretada por Torres, Carmen Santos y Cayetano García Moreno del grupo Calcao’s.